

Ses enfants:

Chantal Crausaz, à Genève;

Sven et Khaddouj Crausaz, leurs enfants Neal et Diane, à Genève;

Marc et Christine Crausaz, leurs enfants Richard, Anthony,

Deborah et Samantha,

leurs petits-enfants Anjie et Ila, à Estavayer-le-Lac;

Ses frères et sa belle-sœur:

Horst Rembold, à Stuttgart;

Hans et Karin Rembold et famille, à Stuttgart;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies, Crausaz,

Chardonnens, Bousedra, Rembold,

ont le chagrin de faire part du décès de

Madame

Hildegard CRAUSAZ-REMBOLD

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman, sœur, belle-sœur, tante, et amies, enlevée à leur tendre affection, le dimanche 18 décembre 2016, à l'âge de 80 ans, suite à une longue maladie combattue avec un immense courage et beaucoup de dignité.

Un chaleureux merci aux médecins et aux équipes soignantes de l'Hôpital de Payerne.

Selon le désir de notre maman, un culte aura lieu au temple d'Estavayer-le-Lac, le mardi 20 décembre 2016, à 10h00, dans l'intimité de la famille, suivi de la crémation.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.

